

Jeder kann mitlaufen!

Heute fällt der Startschuss zum 16. Lohhofer Osterlauf

Pünktlich um 15 Uhr fällt am heutigen Samstag der Startschuss zum 16. Lohhofer Osterlauf. Dann werden wieder über 300 Sportlerinnen und Sportler auf dem Rundkurs durch Lohhof ihr Bestes geben.

Mit unter den Läufern wird einer sein, der beim SV Lohhof das „Laufen gelernt“ hat: Sebastian Hallmann. Hallmann, der zusammen mit Olympiasieger Dieter Baumann trainierte, zählt sicher zu den großen Favoriten des diesjährigen Lohhofer Osterlaufs. Ob er sich über den Pokal von Sportin und die Siegprämie vom Iaz freuen kann, werden wir eine gute halbe Stunde nach dem Start wissen.

Um 16.15 Uhr werden fast 300 Mädchen und Buben auf die 2,2 Kilometer lange Runde durch Lohhof gehen. Darunter sind 23 Schüler der Klasse 5b der Therese-Giehse-Realschule. So stark war diese Schule noch nie mit einer Klasse beim Lohhofer Osterlauf vertreten. Möglich gemacht hat dies Thomas Nunner, selbst ein Läufer und längjähriger Teilnehmer beim Osterlauf. Er hat in der Klasse seines Kindes die Werbetrommel kräftig für den Lauf gerührt und nun hofft der laufbegeisterte Vater darauf, die Klassenkasse mit der Prämie für die Klasse mit den meisten Teilnehmern im Ziel aufzubessern.

Zu beiden Läufen kann man sich noch anmelden. Ab 13.00 Uhr ist dies im Bürgerhaus von Unterschleißheim noch bis kurz vor den Start möglich.

Axel Schröter

